



Paraît le lundi matin

Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an
Subscriptions \$2 a year

Payables d'avance
Payable in advance

MUNICIPAL
Gazette
MUNICIPALE
DE — OF
Montreal

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal
Official organ of the Corporation of the City of Montreal
CANADA

—Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“ La Gazette Municipale ”
Bureau de Poste : 917 ou
25 rue St-Gabriel, Montréal

—Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“ La Gazette Municipale ”
Hôtel de Ville, — Montréal

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“ The Municipal Gazette ”
Post Office Box 917 or
25 St. Gabriel St., Montreal

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“ The Municipal Gazette ”
City Hall, — Montreal
TELEPHONE MAIN 4240

DELIBERATIONS

COMMISSION SPECIALE re CONDUITS SOUTERRAINS

Compte rendu de l'assemblée du 5 novembre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Sadler, Larivière, M. Martin, Clearihue, Ward, Lévesque, Leclaire, Gadbois.

Soumise une lettre de la Compagnie de Téléphone Bell, demandant à cette Commission de prendre en considération sa requête, présentée le 13 août 1908, à l'effet d'être autorisée à poser des conduits dans certaines rues.

M. le président explique qu'il a reçu une lettre de la "Bell Telephone Co." à ce sujet, lettre qu'il a renvoyée à la Commission des Ingénieurs, et il soumet la réponse de ladite Commission qui suggère de lui remettre officiellement la requête de la "Bell Telephone Co."

La Commission n'ayant pas en sa possession la requête présentée par la Compagnie, le 18 septembre, requête qui a été prise en considération par la Commission de la Voirie et rejetée en attendant une décision sur la question de l'installation de conduits souterrains,

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: Que la Commission de la Voirie soit priée de transmettre à cette Commission la requête présentée par la "Bell Telephone Co.", le 13 août 1908, demandant la permission de poser des conduits dans certaines rues, et tous les documents se rattachant à cette question, et que le secrétaire soit prié de renvoyer le tout à la Commission des Ingénieurs re Conduits, afin que lesdits ingénieurs puissent agir sur cette demande, tel que suggéré dans leur lettre du 18 septembre 1908, et qu'un rapport soit présenté à cette Commission dans le plus court délai possible.

Les documents suivants sont aussi renvoyés à la Commission des Ingénieurs:

(a) Rapport de la Commission de la Voirie en rapport avec la demande de la "Northern Commercial Telegraph Co.", à l'effet de poser des câbles dans certaines rues;

(b) Demande de la "Northern Electric Co.", à l'effet d'ériger des poteaux et de construire des conduits dans la Ville;

(c) Lettre de la "M. L. H. & P.", déclarant qu'elle ne construira pas d'autres conduits sans en avertir la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est

SPECIAL COMMITTEE re UNDERGROUND CONDUITS

Report of meeting held the 5th November.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Sadler, Larivière, M. Martin, Clearihue, Ward, Lévesque, Leclaire, Gadbois.

Submitted a letter from the Bell Telephone Coy., asking that their demand, made on the 13th of August 1908, for permission to lay conduits in certain streets, be considered by this Committee.

The chairman explained that he had received a letter from the Bell Telephone Coy., in this connection, which he had referred to the board of engineers, and he submitted the reply of said board, suggesting that the demand of the Bell Telephone Coy. be officially referred to them.

The Committee not being in possession of the official application made by the Company on the 18th September, which was considered by the Road Committee and rejected, pending a decision on the question of the establishment of underground conduits,

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the Road Committee be respectfully asked to send to this Committee the demand made by the Bell Telephone Co. on the 13 of August 1908, for permission to lay conduits in certain streets and all documents bearing on the subject, and that the Secretary be instructed to refer the same to the Committee of Engineers re Conduits, in order that said Engineers may act upon said demand as suggested in their letter of the 18th September 1908, and to report thereon to this Committee within the shortest possible delay.

The following documents were also referred to the board of engineers:

(a) Report from the Road Committee in connection with the application of the Northern Commercial Telegraph Coy. for permission to lay cables in certain streets;

(b) Application from the Northern Electric Coy. to put up poles and lay conduits in the City.

(c) Letter from the Montreal Light, Heat & Power Coy. stating that no more conduits will be laid without notifying the City.